Streetsoccer-Woche intensiv genutzt



Die Wetterwechsel zwischen Hitzetagen und Regengüssen luden nicht gerade zum Verweilen im Freien ein. Umso erfreulicher, dass die Streetsoccer-Woche vom 4. bis zum 9. Juni der Offenen Jugendarbeit Erlenbach ein Erfolg war. Auf dem Schulareal Hitzberg fanden sich täglich vor und nach dem Unterricht Kinder und Jugendliche zum gemeinsamen Spiel ein; am Wochenende wurde die Anlage auch von Familien genutzt. Die Jugendarbeitenden waren täglich präsent und pflegten Kontakte mit Kindern und Jugendlichen. Dabei stellten sie erfreut fest, dass die Bevölkerung die Attraktion nicht nur genoss, sondern der Anlage auch auffallend Sorge trug. Diese Gelegenheit für generationenübergreifende Be-

gegnungen und Gespräche soll auch in Zukunft geschaffen werden. Auf vielfach geäusserten Wunsch seitens der Kinder und Jugendlichen wird die Offene Jugendarbeit bei der Gemeinde beantragen, nächstes Jahr die Streetsoccer-Anlage für zwei Wochen aufzustellen. Inzwischen richtet die Offene Jugendarbeit den Blick bereits auf die kühlere Jahreszeit, während der sie den Kindern und Jugendlichen wieder monatlich die Offene Turnhalle für Begegnung, Sport und Spass zur Verfügung stellen will.

> Kontakt: Jugendbeauftragter MOJUGA, Eric Sevieri, eric.sevieri@mojuga.ch 079 941 34 41